

Neuchâtel, le 7 novembre 2019

## Une formation de qualité et équitable

**La session du Grand Conseil des 5 et 6 novembre derniers a été le théâtre de discussions sur la formation. Qu'il s'agisse des élèves en difficulté ou de l'offre de classes PRIMA, le Parti socialiste neuchâtelois est convaincu qu'une formation juste pour toutes et tous passe par un système garantissant l'égalité des chances.**

Si le Parti socialiste neuchâtelois se montre satisfait du rapport sur le 3<sup>ème</sup> cycle Harmos qui indique que les changements majeurs du système scolaire ont permis d'atteindre certains objectifs, plusieurs inquiétudes demeurent. Comme l'a souligné notre députée Corine Bolay-Mercier, l'une d'entre elles concerne le suivi des élèves en difficultés, dont la gestion aujourd'hui locale devra être harmonisée pour garantir un traitement véritablement équitable.

Notre député Antoine de Montmollin a également déposé, au nom du groupe socialiste, une interpellation demandant des éclaircissements sur certains aspects du programme PRIMA, dénonçant principalement le manque de transparence sur les critères d'admission. Le Parti socialiste est convaincu que l'offre de ce nouveau programme, aujourd'hui insuffisante, doit pouvoir bénéficier à toutes les familles intéressées et, dans l'intervalle, présenter des critères d'admission clairs. Des réponses du Conseil d'Etat sont désormais attendues à ce sujet.

Le Parti se réjouit par ailleurs de la large acceptation, par le Grand Conseil, d'une amélioration de la lutte contre les violences domestiques, en rendant le dispositif en vigueur conforme à la Convention d'Istanbul. Il espère néanmoins que ce dispositif se verra encore amélioré, déplorant le flou entretenu autour de mesures de prévention effectives. Comme le fait remarquer notre député Grégory Jaquet, « prendre en charge les victimes, ce n'est pas de la prévention. Prendre en charge les auteurs, ce n'est pas de la prévention ou alors de la prévention de la récurrence ». Le PSN soutient donc fermement l'attribution de davantage de ressources pour cette question prioritaire.

Contact :

- Florence Nater, présidente du Parti socialiste neuchâtelois, 079 916 50 13